

Richterswil, September 2020

Wir danken herzlich

für die zahlreichen Zeichen des Mitgefühls und der Freundschaft sowie  
für die tröstende Anteilnahme, welche wir beim Abschied unseres lieben

## Walter Zehnder-Rusterholz

erfahren durften.

Herzlichen Dank:

- dem Hausarzt Dr. Thomas Schwartz
- der Spitex Richterswil / Samstagern
- dem Ärzteteam Lachen sowie dem Pflegepersonal für die liebevolle Pflege und Betreuung.
- ein besonderer Dank geht an Pfarrer Roland Herbig-Weil für den würdevoll gestalteten Abschiedsgottesdienst.

Vielen Dank für die vielen Geldspenden an die Spitex und die wundervollen Blumen.

Die Trauerfamilie